



*Bis spät in die Nacht konnten sich Mutige die Kletterwand hinaufwagen.*

FOTOS: SCHMORANZ

## Fest & Tanz am See

**PARTY** / Die Höfleiner Volleyballer luden zu Cocktails, Musik und Wettbewerben auf die Polt.

**HÖFLEIN** / Die Höfleiner Sandhasen luden zum „Shake on the Lake“ in ihre Heimstätte, die beachpolt. In romantischer Atmosphäre zwischen Sand, Schilf und See sorgte der Volleyballverein unter Obmann Bernd Saibl für tolle Unterhaltung.

Denn schon traditionell konnten sich die hunderten Gäste bei verschiedenen Wettbewerben messen, etwa beim Klettern oder Bullriding. Mehrere Bars und Genussstände luden zum Plaudern und Verweilen ein, ein DJ sorgte

für gute Tanzstimmung. Urlaubsflair in Höflein!



*Christina Jahner, Elke Taubenschuß und Trixi Saibl am Eingang.*